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佐倉市・酒々井町 

新型   千葉県の対応は？ 

1 日の可能な検査数 
◆衛生研究所 120検体  
◆松戸市     10 検体  
◆習志野市  20 検体  
◆千葉市   30 検体  
◆船橋市   20 検体 
◆柏市    20 検体  

合計 220検体 

新潟市は、検査対象者に保健所まで自
家用車で来てもらい、車から降りずに
問診を行い、のどや鼻などの粘膜から
検体を採取するドライブスルー方式を
採用。迅速な測定ができるので、千葉
県でも検討するよう求めていきます。 
 

検査 

感染者用ベッドは足りるの？ 
◆現在 感染症指定病院 58 床 
     民間病院     189 床 
    合計     247床 

◆爆発的感染が起きたら？ 
 感染者用に、県内公的病院
56か所で、1700床を確保する
計画。しかし、防護服や人工呼
吸器等、資器材整備の財源手
当ては未定。急ぎ要望します。 

  ◆セーフティネット資金 
新型コロナウイルスによる影響を受け、最近１ケ

月間の売上が前年同期比で15％以上減少し、その後
２か月も同様の見込みであること。  
融資限度額 8000万円 融資利率 1.0～1.4％ 

保証料率 0.75％ 

☎ 金融相談 千葉県経営支援課 043-223-2707 
 

 
            国の経済対策 

 事業規模⇒ これだけの事業をやりたいという希望的観測。 
108 兆円の内訳 （実態） 

 ◆財政投融資や民間金融機関・企業負担  68.5兆円 
 ◆昨年度の未実施の経済対策など    20.9兆円 
  ◆実際の財政支出（地方の支出も含む）   18.6兆円 
   このうち低所得者世帯（1世帯30万円）や、中小・個人 

事業者らへの現金給付は、わずか６兆円！ 
  もっと所得補償を充実させるよう声をあげます！ 

事業規模 108兆円とは？ 

馬橋の違法埋め立て 

 4月7日、白井のりくに酒々井町議と、馬橋の再生土埋
め立て現場に行きました。水路は前よりやせ細り、開運
団地側の水位が高くなっています。このままでは、昨年
10月25日規模の豪雨が降れば、浸水被害が起きます。 

この高く積まれた再生土（？）の下に暗渠管があります。 
現在、管の入り口は、昨年10月25日豪雨による崩落土で
かなり塞がっており、水の流れが悪くなっています。 

昨年9月8日 2020年4月7日 

昨年11月、千葉県は「成田市で違法埋め立て残土が 
周辺地域に浸水被害を起こしている」として、残土の
撤去を業者に代わって行う「行政代執行」を実施。 
撤去費用 2億 600万円は県が負担します。事業者は
馬橋と同じ藤田興業！ 成田でやれたのだから馬橋で
も行政代執行するよう、常任委員会で強く求めました。 

コロナウイルスに関
するお困りごとがあ
れば、伊藤とし子に
ご連絡ください。 

粘り強く 

取組んでいます 
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野田市の児童虐待死事件に

ついて質問しました。 

 悲惨な事件を繰り返さな

いために、児童相談所の職

員を増やし、職員研修を充

実させることを求めました。

子どもを守るために、家に

帰すか、一時保護を継続す

るかどうかの決め手となる

「子どもの行動観察記録」

の重要性を訴えました。 

 

予算委員会 3月3日 

 新型コロナの影響で家族が家庭で過ごす時間が増

え、ストレスによるDVや児童虐待が増えています。 

県の相談窓口を今以上充実させ、DVの民間シェルタ

ーへの財政支援などを求める要望書を提出しました。 
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新型コロナウイルス対策による影響は？ 
外出自粛の毎日。あなたの暮らしはどう変 

わりましたか？（下の URL からお願いします） 

 https://forms.gle/NX7Xiw8iBfgNSF1Q6 

香りの被害に悩まされていませんか？ 
 今、柔軟剤や制汗剤などの人工的な強い香り 

による「香害」が問題となっています。 

 https://chiba-kennet.com/6953 
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